

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **21 (1929)**

Heft 12

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Revue syndicale suisse

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

21^{me} année

DÉCEMBRE 1929

N° 12

Le programme économique de la Fédération syndicale internationale.

Par *Willy Spühler*.

Dans le programme économique de la Fédération syndicale internationale figurent des questions touchant à des problèmes et à des événements économiques actuellement à l'ordre du jour, et à des revendications de principe. Ce fait augure deux choses réjouissantes à plus d'un point de vue: le nouveau développement de l'économie et les changements apportés dans le programme de l'activité de la Fédération syndicale internationale, c'est-à-dire l'élargissement de la tâche conférée au mouvement syndical.

Le courant qui règne dans le développement économique depuis la fin de la guerre est une vaste *internationalisation* de l'économie et la formation de nombreux liens économiques internationaux. Le protectionnisme commercial politique né de la guerre et les efforts issus de la mentalité nationale de la guerre pour tenter de créer l'indépendance nationale du ravitaillement n'ont pas pu empêcher l'internationalisation de l'économie. Ils n'ont réussi au contraire qu'à lui donner une empreinte plus profonde. Les relations commerciales internationales qui, avant la guerre étaient seules à former la trame économique, sont actuellement plus intenses qu'avant la guerre. Depuis, de nouvelles formes se sont ajoutées à l'internationalisation économique, lesquelles ont gagné en nombre et en importance, et qui sont le signe prédominant de l'économie des temps actuels. Les concentrations capitalistes internationales sous forme de cartels ou de trust ont pris une envergure et une importance qu'on était loin de pressentir avant la guerre. Alors que les cartels internationaux des unions et entreprises nationales accordent une liberté d'action relative, voire même assez grande, une direction centrale jouissant d'un pouvoir unique régit les sociétés et les trusts internationaux.

Les changements qu'a subi le capitalisme ont donné également une nouvelle direction aux conditions de lutte et de succès des syndicats, leur but et leur tâche se sont transformés, et leur